

Croisière en **TRICAT 25**

Bonjour Antoine,

Mise à l'eau à Fréjus (Var) suivi de deux jours de petits travaux au port avec installation du pilote automatique, d'un panneau solaire, d'une fixation de pied de parasol et surtout Inauguration des sur-matelas sur mesure pour adoucir nos nuits !

Départ en soirée pour la Corse en famille avec ma fille de 17 ans et mon épouse. Une météo très calme a été choisie afin de se remettre dans le bain en douceur.

Après 36 heures de navigation dans des calmes parfois très très très plats nous arrivons à Calvi.



La connexion Internet 4G fonctionne de nouveau, notre ado retrouve le sourire !

Nous descendons ensuite la côte ouest. Bloqués 3 jours pour cause de météo dans l'abri de



Girolata, nous croisons un autre trimaran qui sillonne la Balagne !

Le passage des bouches de Bonifacio au portant est un vrai régal.

Nous remontons ensuite la côte orientale jusqu'à Porto Vecchio. S'ensuit une semaine de navigation en escadre avec des amis entre la Corse du Sud et la Sardaigne.



Il est temps de faire la route dans l'autre sens avec la remontée de la cote jusqu'à Ajaccio puis la traversée de retour vers Fréjus par météo très calme. C'est donc après un mois en mer que notre Tricat 25 retourne au sec sur sa remorque.



Grâce au Tricat 25 nous naviguons à la voile même lorsque le vent est très faible, mouillons au fond des criques et surtout nous naviguons toujours à plat. Malgré sa petite taille, le TRICAT 25 nous a accueillis 35 jours et nuits dans des conditions de confort suffisantes pour une famille motivée.

Le bateau a toujours été très agréable et sécurisant.

Merci au chantier pour ce superbe bateau.